
n~ '()ot;; der Beilagen zu den stenographismen Protokollen des Nationalrates 

XIlI. Gesdzgebungsperiode 

A n fra g E! 

der Abg~Dr.Ermacora 

und Genossen 

an den Bundesminister für Unterricht und Kunst 

betreffend die Verwertung von Gratisschulbüchern 

In der '\Viener Tageszeitung IIKurier" vom 22. September 1973 

>iurde von der Aktion einer Innsbrucl-::.er Hausfrau berichtet, 

dj_e nicht mehr vcr,.,endbare Gratisschulbücher an das Bundes

ministerium für Unterricht zurücksandte, um damit zu s}'111boli

sieren, daß solche Bücher nicht weggeworfen werden so11en~ 

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher folgende 

A n fra g e: 

1. Hat ;,das zuständige Bundesministerium die Eigentumsfrage 

hinsichtlich sogenannter Gratisschulbücher geklärt? 

2.. \{enn ja, wie beurteil t das Ministerium diese unter 1) ge·· 

nannte Frage? 

3. Wie viele Büchersendungen der angegebenen Art hat das 

Bundesministerium tatsächlich erhalten? 

4. Was hat das zuständige Bundesministeriurn mit diesen 

Büchersendungen getan? 

5. Was wird das zuständige Bundesministerium in Hinkunft mit 

solchen Büchersendungen tun? 
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